



九鳥巣

足近小学校だより

令和3年12月23日

足近小学校の教育目標
なかよく かしく たくましく
一気付き、考え、行動できる子

思いっきり楽しんだ運動会



11月20日(土)、秋晴れの空の下、待ちに待った運動会が開催されました。子供たちは、朝から運動会が楽しみだと、歩く姿がはずんでいました。昨年度は実施できませんでしたが、今年度は延期して実施することができました。競技が始まると、最後まであきらめないで競技する姿、練習の成果を出して楽しんで演技する姿、同じ団の子たちを応援する姿、素晴らしい時には拍手する姿等、素晴らしい姿がたくさん見られました。そして、どの子も満足した表情で終わることができました。

保護者の方々には、参観する制限が多い中、約束をきちんと守っていただき、子供たちを応援していただきました。ありがとうございました。

絆が深まった5年生宿泊学習



12月2日(木)、3日(金)に、5年生が藤橋へ宿泊学習に出かけました。徳山のダム見学を行い、オリエンテーリング、丸太切り、星の観察、火おこし体験、野外炊事等の体験学習を行いました。天候に恵まれ、すべての活動を行うことができました。中でも、丸太切り体験では、グループの仲間を応援する姿がとても素敵でした。ここで得た絆を、学校生活でも発揮してほしいものです。

保護者の皆様には、子供たちの送迎にご協力いただきありがとうございました。

良い天気に恵まれた修学旅行



12月9日（木）、10日（金）に、6年生が奈良・京都方面へ修学旅行に出かけました。12月にしては暖かい気候で、天候もよく、絶好の修学旅行日和でした。子供たちは、家庭を離れ宿泊する体験は、これが初めてでしたが、友達と一緒に夜を過ごしたことも良い思い出になったようです。

保護者の皆様には、子供たちの送迎にご協力いただきありがとうございました。

赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました

11月20日に行われた運動会の時、受付で赤い羽根共同募金を行いました。保護者の方々のご協力により、全部で23,109円集まりました。このお金は、「社会福祉法人 岐阜県共同募金会 羽島市支会」へ提出しました。寄付金は、民間の福祉施設・団体が実施する社会福祉事業等に活用していただきます。

温かいご寄付をありがとうございました。

冬休み

新型コロナウイルス感染症の感染が収まらない中、保護者の皆様には、子供たちの生活を支えてくださり、ありがとうございました。そのおかげで、通常に近い活動が取り戻せつつあります。

12月25日（土）から1月6日（木）まで、冬休みが始まります。短い休みではありますが、1月7日に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

また、新型コロナウイルス感染症の変異株が心配される中、保護者の方々には、次のことを確実にご協力いただきますようお願いいたします。

1 毎日の健康チェックについて

冬休みの間も継続して健康チェックを行ってください。その結果は、現在使っている健康チェックカードに記入して、「確認」欄に必ず保護者による押印またはサインをしてください。

2 学校への連絡が必要な場合について

次のようなことがありましたら、すぐに学校へ連絡をしてください。

○本人または家族が新型コロナウイルス感染症にかかった場合と濃厚接触者になった場合

○本人または家族がPCR検査を受検することになった場合

○高熱、強いだるさや息苦しさ、味やにおいを感じない、かぜ症状や微熱が継続する場合

学校の電話番号（平日9～16時、12月29日～1月3日は閉庁日）

058-391-3348 学校携帯090-6387-7923

<休日など学校への連絡が取れない場合>

羽島市教育委員会緊急電話 090-6358-6163